

Hallo Basta-Fans!

Schon wieder sind zwei Monate seit dem letzten Newsletter vergangen. Basta steckt noch mitten in der Sommerpause, aber dennoch passiert einiges um Basta und den Fanclub.

Fangen wir mal mit den Dingen an, die direkt den Fanclub betreffen:

### **Fanclubtreffen am 10. September 2011 in Köln – Die Erste**

Endspurt! So, bis 31. August 2011 habt ihr noch Zeit, euch zum diesjährigen Fanclub-Treffen in Köln anzumelden. Wir starten um 14:30 Uhr und wollen recht früh schon grillen, damit diejenigen von euch, die anschließend noch nach Hagen zum Konzert fahren, auch gut gestärkt durch den Abend kommen. Wir anderen genießen dann einfach den Nachmittags-Kuchen als Nachtisch! ;-)

Also, schnell Mail an [dancingqueen@basta-fanclub.de](mailto:dancingqueen@basta-fanclub.de) schreiben, wenn ihr noch mit uns gemeinsam einen schönen Nachmittag / Abend verbringen wollt.

### **Fanclubtreffen am 10. September 2011 in Köln – Die Zweite**

Bei unseren Vorstandstreffen sind die ersten 15 Minuten mittlerweile zur Bücherbörse geworden. Verliehene Bücher werden zurückgegeben, neue Bücher-Tipps mitgebracht, ausrangierte Bücher zum endgültigen Verbleib mitgeschleppt und, und, und. Tja, und da ist beim letzten Treffen doch die Idee entstanden, dies auch beim Fanclub-Treffen zu machen. Wir stellen uns das so vor:

- 1) Es wird einen Tisch geben, wo ihr Bücher drauf legt, die ihr nicht mehr haben wollt. Hier könnte sich dann jeder in Maßen bedienen und für sich spannende Bücher mitnehmen.
- 2) Auf einem zweiten Tisch liegen dann Bücher, die ihr nur verleihen möchtet. Am besten euren Namen reinschreiben, dann kann man euch direkt ansprechen, ob man sich mal auf einem Konzert (oder auch woanders) zur Rückgabe trifft oder die Deutsche Post durch eine Büchersendung zur Arbeit bewegt.

Wir werden unsere Bücherschränke auch noch mal durchforsten und prüfen, was die noch so hergeben.

### **Basta-Single „Basta macht blau!“ zum Download bereit**

Seit dem 26. August 2011 steht die aktuelle Single aus dem noch nicht veröffentlichten neuen Album von Basta bei Amazon zum Download bereit.

Hier könnt ihr die Single runterladen: [http://www.amazon.de/Mach-Blau/dp/B005H8NUKM/ref=sr\\_1\\_3?ie=UTF8&qid=1314089227&sr=8-3](http://www.amazon.de/Mach-Blau/dp/B005H8NUKM/ref=sr_1_3?ie=UTF8&qid=1314089227&sr=8-3)

Viel Spaß beim Reinhören und Mitsingen!

**Basta-Album „Basta macht blau!“ ab 16. September 2011 im Handel**

Am 16. September 2011 ist es endlich so weit: Bastas neues Album „Basta macht blau“ steht in den Läden zum Kauf bereit. Wer es bis dahin nicht aushält, kann sich auf Amazon schon mal das Cover ansehen und die CD auch vorbestellen. (Wer gut hinschaut, findet dort auch das Promo-Video, welches Basta gedreht hat.)

<http://www.amazon.de/exec/obidos/ASIN/B0056CZN7W/ref=nosim/dir-21/028-9351611-2122936>

**Großes Premierenkonzert mit anschließender Aftershowparty am 16. September 2011**

Mit dem Erscheinen der neuen CD gibt es ein großes Premieren-Stehkonzert im Kölner Gloria. Am 16. September 2011 ab 20 Uhr werden die neuen Songs dem Publikum vorgestellt, im Anschluss an das Konzert findet an gleicher Stelle noch eine Aftershowparty statt.

Wer Glück hat, findet bei den bekannten Vorverkaufsstellen noch Restkarten. Natürlich wird die brandneue CD mit im Gepäck sein, so dass man auch ein tolles Mitbringsel für die Daheimgebliebenen hat.

Wir freuen uns auf euch!

**Fotoseite 1**

Um noch ein paar Überraschungen für die Sommerpause zu haben, blieben die Bilder des letzten Konzerts vor der Pause unter Verschluss. Aber damit ist seit dem 21. August Schluss: Wer Lust hat, ein paar Schnappschüsse eines wirklich kalten Abends am Niederrhein zu sehen, sollte mal unserer Fotoseite anklicken.

<http://www.basta-fanclub.de/Fotos40.html>

**Fotoseite 2**

Exklusiv für die Fanclub-Mitglieder durften wir bei den Aufnahmen zur neuen CD wieder mit ins Studio. Unsere Eindrücke haben wir natürlich auch ins Bild gebannt. Werft doch mal einen Blick hinter die Kulissen.

<http://www.basta-fanclub.de/Hidden/Specials11.php>

### Gewinnspiel

Bei unserem letzten Gewinnspiel mussten die Antworten auf unsere Fragen aus Basta-Songtexten ermittelt werden. Unter vielen richtigen Einsendungen hat Christian aus Bremen Glück gehabt und darf ab sofort eine Basta-Tasche sein Eigentum nennen.

Herzlichen Glückwunsch!

### FanArt

Anne-Lena hat ein tolles Video zu „Mädcheninternat“ erstellt. Das müsst ihr euch einfach ansehen! <http://www.youtube.com/watch?v=FzFLEuztmeg>

### Vorankündigung

So, die letzte News ist eigentlich gar keine News, sondern nur eine vage Andeutung. Am Tag der CD-Veröffentlichung (16. September 2011) plant Basta wohl noch eine Aktion in Köln, wo ggf. die Mithilfe von Fans gefordert ist. Wer also tagsüber Zeit hat, sollte die Basta-Seite genau im Blick behalten und schauen, ob und wann es dort Neuigkeiten dazu gibt.

### Termin-Vorschau bis Oktober 2011

Ab September neues Programm „Basta macht blau!“

- 08.09.2011: Essen – Stratmanns Theater im Europahaus (Vorpremiere)
- 09.09.2011: Eitorf – Open Air im Park / Theater im Park (Vorpremiere)
- 10.09.2011: Hagen – hasperhammer (Vorpremiere)
- 16.09.2011: Köln – Gloria-Theater - **CD-Premierenkonzert**
- 18.09.2011: Lennestadt-Elspe – Halle des Elspe-Festivals
- 19.09.2011: Oberhausen - Ebertbad
- 20.09.2011: Soest - Stadthalle
- 21.09.2011: Mainz – Frankfurter Hof
- 23.09.2011: Dresden – Alter Schlachthof
- 25.09.2011: Hannover - Capitol
- 27.09.2011: Aschaffenburg . Hofgarten Kabarett
- 28.09.2011: Trier - Casino

- 05.10.2011: Ulm - Roxy
- 07.10.2011: Herne - Kulturzentrum
- 09.10.2011: Hamburg - Tivoli
- 10.10.2011: Hamburg - Tivoli
- 13.10.2011: Koblenz – Café Hahn
- 14.10.2011: Koblenz – Café Hahn
- 15.10.2011: Wipperfürth – Alte Drahtzieherei
- 18.10.2011: Heilbronn – Festhalle Harmonie
- 19.10.2011: Konstanz – Il Boccone
- 20.10.2011: Tuttlingen - Angerhalle
- 21.10.2011: Bamberg – Bamberger Konzert- und Kongresshalle (VERSCHOBEN auf den 18.11.2011)
- 27.10.2011: Leipzig – Werk II-Halle A
- 28.10.2011: Zwickau – Alter Gasometer
- 29.10.2011: Chemnitz – Stadthalle – Kleiner Saal
- 31.10.2011: Berlin - Tipi

So, nach so vielen Neuigkeiten freuen wir uns jetzt erst mal auf euch beim Fanclubtreffen am 10.9. Dann sehen wir einige sicherlich auch am 16.9.. im Kölner Gloria. Alle anderen lesen wieder von uns oder schaut doch mal einfach auf unserer Homepage vorbei, stöbert in Fotoseiten oder bewundert unter Fanart, was unsere Fanclubmitglieder so auf die Beine stellen.

Euer Basta-Fanclub!

DancingQueen, Maja, Uews, Zilli, Möhre und Tweety

PS: Möchtet ihr zukünftig keinen Newsletter mehr erhalten, so sendet uns bitte eine Mail mit eurem Namen und dem Betreff „Newsletter abbestellen“ an [newsletter@basta-fanclub.de](mailto:newsletter@basta-fanclub.de) .